
 

COMPTE RENDU BUREAU N°3 

Jeudi 24 octobre à St Etienne 

 
 

 

COMITÉ LOIRE BASKET-BALL / 47-49 rue Gutenberg 42100 SAINT-ETIENNE 
www.loirebasketball.org 

Présents : Antoine BEAL, Pauline BERAUD, Jean-François BOURGEON, Jean-Claude BOUTEILLE, 

Kevin COUZON, Nadine DELLA-SAVIA, Mathilde GANIVET, David LAMELA, Géraldine 

MONCORGE, Franck PUPIER, Gilles SANFILIPPO. 

Invités : Dylan SAVOI, Jean Jacques BERAUD, Dominique MURE. 

PRESIDENT : 

 Point sur l’agenda du mois et des représentations (cf Drive) 

 Retour AG FFBB : pas d’annonces importantes.  

 Retour entretien avec propriétaire Roanne : les locaux sont vendus. Nous devrons être partis le 

11 juillet. 

 Retour entretien Alain MADER : après un long échange, des objectifs ont été clairement 

définis. Une enquête auprès des familles des licenciés va être faite.(MG) 

SECRETAIRE  GENERALE  

 Programme dirigeante 2024 : une nouvelle campagne vient d’être ouverte, toutes les 

femmes du Comité Directeur ont été informées. 

 Retour visio FFBB : un point a été fait sur les dossiers du PSF, sur le Pacte tous engagés et le 

CD ont été sensibilisés sur les dettes des clubs en vue du vote à l’AG FFBB. 

 Remise des médailles volées : Les présidents des clubs ont été contactés et doivent revenir 

vers nous pour nous proposer des dates. 

 CR réunion commission des tenues : Cf Drive. Validation du bureau pour les doudounes 

pour les nouveaux élus. 

 Point licences : 13 444 licences à ce jour. 

 L’affiliation de l’association qui gère Infinity Ball a été repoussée par la FFBB.  

 Mathilde GEYSSANT a réussi son diplôme d’avocate, elle remercie de Comité pour sa 

bienveillance lors de la préparation de son concours et son départ. 

 

TRESORIER: 

 Point sur les 11 clubs qui ne sont pas à jour du règlement de l’acompte. Un mail explicatif va être 

envoyé aux présidents. (envoi des chèques avec date d’encaissement) 

 Point sur le suivi budgétaire : explication du dépassement de certaines lignes du budget.  

 Un document a été élaboré pour les élus qui font le choix du don des km à l’association. Il est 

disponible dans le Drive. NDS envoie une info au Comité Directeur. 
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DIRECTEUR ADMINISTRATIF : 

 Retour sur le RDV avec les représentants du sport universitaire : Prêt du bus : on va leur demander 

leurs besoins et a statuera suivant les demandes. (DS), nous les assisterons dans leurs 

organisations (3X3, formation arbitrage.) 

 DS et CP seront absents la semaine prochaine. 

 Conférence sur l’émergence du Basket dans la Loire par Pierre Thiollière le 14/11. 

 Info sur la proposition d’un organisme qui organise des voyages autour des rencontres de basket. 

DS le recontacte pour avoir plus de précisions. 

 Un point presse sera tiendra lundi lors du CGB de St Etienne. 

 

 

POLE JEUNESSE ET VIVRE ENSEMBLE: 

 La semaine du sport à l’hôpital : retours très positifs.  

 5 réponses pour le plateau du Sport Adapté du 17/11. Une relance a été faite. 

 Belle participation sur les réunions Babys : 16 clubs du Nord, 12 du Sud et 2 rattachés. Les 

participants ont proposé la date du 24 mai 2025 pour la Fête du Baby : vote favorable du bureau. 

 Micro Basket : un constat est fait : la formation est trop chère pour les clubs. Proposition d’une 

aide au financement par le Comité. Validation d’une participation de 100€ sous condition : 1 seul 

par club, obligation de faire un dossier de labellisation. Vote à l’unanimité. 

 PB et JFB ont rencontré la Ligue au sujet d’une action « basket pénitentiaire ». Un projet va être 

monté.  

POLE CLUB ET TERRITOIRE : 

 Incivilité : besoin de déterminer une procédure : la commission des officiels gèrera les dossiers. 

Pour les autres dossiers, MG et FP proposeront la démarche à suivre. Marie Pierre Chapellon 

participe à la commission. 

 Démarche Club : les visites vont commencer. Une fiche « action » est disponible dans le drive 

pour tous.  

 Moyens Généraux : la liste des personnes qui ont besoin des clés est établie.  

Compte rendu de la visio de la FFBB : des terrains 3X3 ont été faits mais pas homologués.   

 

POLE TECHNIQUE : 

 Retour Open Christian JALLON : il a rassemblé 20 équipes gars et 15 filles ont participé. Un 

point doit être fait avec le mini pour déterminer les points positifs et ceux à faire évoluer. 

 Point sur les actions avec les clubs stéphanois : c’est le statuquo au sujet de l’emploi. Des 

entraînements vont être proposés sur les CGB. 

 CIC / TIC : 16 gars et 16 filles seront présents à Vichy.  

 CEC : ont débuté, annulation à St Romain le Puy. 

 

POLE SPORTIF: 



 

COMITÉ LOIRE BASKET-BALL / 47-49 rue Gutenberg 42100 SAINT-ETIENNE 
www.loirebasketball.org 

 Le Pôle se réunira le 31/10 à St Etienne, une visio pour le mini sera proposée le 1/11. 

 Tirage Coupe de la Loire : le 7/11 au Musée des Verts. Les clubs vont être invités. 

 Retour Open Christian JALLON : il faut faire le point pour redéfinir les objectifs. Attention, des 

gamins ont participé à l’Open en ayant joué la veille en U13.  

 Modification du règlement U11 D1 : les U9 pourront être surclassés à condition : Certificat 

médical,  Avis CTF, Accord des parents, Accord du responsable mini. 

 BC SORNIN : alerte est donnée sur le club qui n’a pas les équipes jeunes garçons pour couvrir 

l’équipe séniors. 

 

POLE OFFICIELS 

 Retour Open Christian JALLON : nécessité de mettre des arbitres sur les rencontres. Deamnde 

d’inclure l’arbitrage dans les forums.  

 CTA : elle a été contactée par des clubs qui lui ont envoyé leurs séances.  

 Retour de la réunion de la CDO : cf drive, à noter la belle participation avec 31 personnes. 

 Retour sur les dernières formations : on travaille de plus en plus avec la Ligue. 68 inscrits à la FI. 

 GSF assistera à la réunion de la CFO à Avignon. 

 Matour a sollicité l’intervention de la CTA. Les km seront facturés au club. 

 Félicitations aux arbitres ligériens qui ont brillé lors de la Coupe de France des Arbitres. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 Le fonctionnement du Club Partenaire doit être expliqué aux clubs et au Comité Directeur. 

 LD devra mettre en forme la présentation pour la visio Délégué de Club.  

 FP fait un retour sur la réunion Univer Asso. 

 

 

Le président du CD 42       La secrétaire générale du CD42 

Jean François BOURGEON        Nadine DELLA SAVIA 

 

 

       
 


